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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrter Herr Eisler,  
sehr geehrter Herr Otte, 
 
wie im Ältestenrat am 27.04.2021 besprochen, formuliert die SPD Fraktion Nachfragen zur 
Mitteilungsvorlage 152/10 schriftlich. Konkret beziehen wir uns auf das Bauprojekt 
„Kunstpavillion an der Humboldtrealschule“. Unter 4. wird beschrieben, dass auf Grund 
anderer Prioritäten nachwievor kein Bauantrag gestellt werden konnte. Um die Umsetzung 
dieses Bauvorhabens nachzuvollziehen, bitten wir um konkrete Stellungnahme zu folgenden 
Fragen: 

1. Warum konnte bisher der Bauantrag nicht gestellt werden? In den vergangenen drei 
Schulausschüssen (25.11.2020; 25.02.2021; 29.04.2021) wurde jeweils berichtet, 
dass der nächste Schritt der Bauantrag sei, welches sich nun um mehr als 6 Monate 
verzögert.  

2. Wie konkret ist die Projektplanung zur Umsetzung des Bauvorhabens?  

3. Welche Konsequenzen hat die Verzögerung (Ratsbeschluss 726/9 vom 28.11.2019) 
des Bauvorhabens bzgl. des Beziehens der Fördergelder aus dem Programm „Gute 
Schule 2020“? 

4. In welchen Abständen wird mit der Schulleitung der Humboldtrealschule über den 
aktuellen Stand kommuniziert? 

5. Wie kann zur Zeit der Kunstunterricht an der Humboldtrealschule umgesetzt werden? 

Für die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bönen. 
D. Lampersbach & S. Gosewinkel 
 
i.A. Deniz Werth 
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